

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Amílcar Ventura

- **Crianza de cerdo criollo**
El Dr. Amílcar Ventura, encargado del Proyecto de Mejoramiento del Cerdo Criollo en El Salvador, dictó una conferencia sobre los avances en nuestro país en la crianza de esa especie animal.
- **27° Desayuno Católico**
Importante mensaje para alcanzar una vida plena de satisfacciones, en el hogar y en nuestras relaciones familiares y personales, ofrecerá mañana el Padre Fernando J. García, que visita el país para asistir al 27° Desayuno Católico. (Información en Pág. 3).
- **Día del Campesino Salvadoreño**
Vacías encontraron las oficinas del Banco de Fomento Agropecuario, los manifestantes de la Unión Nacional Campesina, que celebraron su día. (Información en Pág. 17).

• **Conferencia sobre notariado**
La Dra. Irmalidia Ortega, participó en la III Jornada del Notariado Norte, Centro América y el Caribe, con una conferencia sobre La Función del Notario en la Administración de Justicia.

• **Cientos de reos favorecidos**
300 o 400 reos políticos y 700 comunes serán los favorecidos con el Decreto de amnistía solicitado por el Ejecutivo al Legislativo, declaró ayer el Presidente Duarte. (Información en Pág. 2).

• **Desmiente toma de Penal**
"En ningún momento los presos políticos se han tomado, ni violenta ni pacíficamente las instalaciones del Penal La Esperanza, conocida por "El Penal de Mariona", dice el director, Br. Francisco Olmedo. (Información en Pág. 3).

• **Auditoría de Cooperativas Agrícolas**
El Sr. Juan Antonio Pérez Campos, Jefe de Fiscalización y Vigilancia del INSAFOCOOP, viaja a Israel para recibir un curso internacional sobre Administración y Auditoría de Cooperativas Agrícolas.

• **Numerosas bajas terroristas**
Luego de un fuerte enfrentamiento cerca de Tecoluca entre el FMLN y soldados de la Quinta Brigada, las autoridades militares suponen que hubo numerosas bajas terroristas, entre muertos y heridos. (Información en Pág. 3).

• **Prorrogan plazo para declarar**
La Asamblea aprobó ayer ampliar hasta el 31 de mayo próximo, el plazo para presentar las declaraciones de Renta y Patrimonio. (Información en Pág. 3).



Dra. Irmalidia Ortega



Sr. Juan A. Pérez Campos

Editoriales

• **Sin un programa de reforestación**
Este es el período más favorable para los cultivos, pero el país está sin un programa serio de reforestación, que corresponda a la gravedad del problema de sequía que afronta el país. No haber planificado la ejecución de un programa de reforestación en gran escala, equivale a otro grave daño, y una pérdida en la lucha por restablecer el equilibrio ecológico, que la Irresponsabilidad ha roto en El Salvador. (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Hoy celebramos el Día del Arbol**
(Martes 15 de mayo de 1962). La Sociedad de Amigos de la Tierra, con la participación de los centros educativos de todo el país, celebran hoy el Día del Arbol. Parte de esta celebración consiste en sembrar un arbolito, en un acto que simboliza nuestro compromiso de proteger e incrementar nuestros recursos naturales. Y hoy se cierra el concurso literario "El Arbol", promovido por los Amigos de la Tierra.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-11
Cartas a María/16

Hermano Pablo/18
Su Salud/32
Horóscopo/49
La Cámara/51
Platillos/51
Deportes/52-55

Cómicos/56-58
Clasificados/60-71
Indicador/72
Cines/72-79
Tips de César Temes/74

Inauguran Centro para los soldados lisiados

Ayer fue inaugurado el Centro de Diseño Artesanal que funcionará al final de la 5a. Calle Poniente, de esta ciudad, para dar ocupación a soldados lisiados en combate.

Según informaron las señoras Virginia de Bustillo, Nohemy de Martínez y Mirna de Araujo, miembros directivas del Comité Pro Soldado Salvadoreño, este centro funcionará bajo la dirección del Arq. Raúl Martínez y dará ocupación a efectivos de las diferentes unidades de la Fuerza Armada que, al ser heridos en combate, quedaron seriamente dañados

de órganos vitales y ya no pudieron reincorporarse a las filas del Ejército.

Esta, dijeron, es una forma de brindar oportunidad a los soldados que estén en condiciones de dedicarse a una nueva actividad productiva; contarán con el debido entrenamiento para trabajar en cerámica, porcelana, ebanistería, herrería, pintura y otras manufacturas.

Agregarán que el Comité Pro Soldado Salvadoreño, desarrollará diferentes actividades para que a los efectivos que trabajen en este centro, no les falte equi-

—Pasa a la página 29—

Amnistía ampara reos políticos y comunes

Entre 300 y 400 reos políticos y 700 comunes, podrían ser favorecidos con el Decreto de Amnistía solicitado por el Organo Ejecutivo a la Asamblea Legislativa, declaró el presidente de la República.

Dio a conocer asimismo el Ing. José Napoleón Duarte, que dicho Decreto en ningún momento favorecerá a los terroristas, miembros de los escuadrones de la muerte, militares enjuiciados, violadores o corruptos.

El mandatario ofreció declaraciones a un grupo de periodistas, cuando llegaba ayer en la mañana a Casa Presidencial.

Manifestó asimismo que pronto saldrán del país alrededor de 100 extremistas lisiados. Aseguró que las gestiones pertinentes las ha efectuado la Iglesia Católica y que el Gobierno de la República, en ningún momento obstaculizará su salida del país como muestra de acto humanitario.

Entre otras cosas también aseguró que habrá cambios en su Gabinete de Gobierno, aunque éstos no los dará a conocer en su discurso de tercer aniversario, que dirigirá a la Nación el próximo 1 de junio.

—Pasa a la página 29—

Fundación Rotaria ofrece Becas para salvadoreños

Miles de salvadoreños pueden optar a becas en el extranjero, mediante el Programa de Becas de la Fundación Rotaria Internacional, informan miembros del Club Rotario San Salvador Noroeste.

Así lo informaron ayer en conferencia de prensa, los señores Roberto Saprissa, presidente del Club; Ing. Fernando Márquez, Lic. Mariano Flores, Dr. Victor Manuel Moreno y el Sr. Lucio Burgos, presidente el primero y miembros los otros, del Comité de Becas del citado Club.

Añadieron que las becas son para estu-

diantes universitarios, periodistas, maestros de impedidos, profesionales relacionados con la producción de alimentos, con la solución pacífica de los conflictos y en general, para técnicos interesados en realizar estudios de especialización.

Puntualizaron que Rotario Internacional, a través de la Fundación Rotaria, ha establecido un programa mundial de becas para ciudadanos de cualquier parte del mundo donde exista un Club Rotario.

El propósito de las becas, manifestaron, es fomentar la comprensión interna-

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

BECAS ROTARIAS. Miles de salvadoreños pueden optar a becas en el extranjero, mediante el Programa de Becas de la Fundación Rotaria Internacional, informan los miembros del Comité de Becas del Club Rotario San Salvador Noroeste, de izquierda a derecha, señores:

Lic. Mariano Flores, Roberto Saprissa, presidente del Club; Ing. Fernando Márquez, Presidente del Comité; Dr. Victor Manuel Moreno y Lucio Burgos. Las becas son para estudiantes universitarios, periodistas, maestros de impedidos, profesionales, etc.